

Madame, Monsieur,

Dans notre nouvelle newsletter, vous découvrirez comment energo implique des écoliers dans la démarche d'optimisation de leurs bâtiments scolaires.



Meilleures salutations
energo



Eric Albers
Responsable Filiale Suisse romande et Tessin



souhaité impliquer les élèves de trois bâtiments scolaires dans la démarche de l'association energo pour une utilisation rationnelle de l'énergie.

En collaboration avec la fondation Juvène, ces écoles participeront pendant trois ans au programme Enerschool. Dans chacune d'elles, des classes pilotes vont assister le travail de l'ingénieur energo et de l'exploitant, se sensibiliser et sensibiliser les autres utilisateurs du bâtiment. Elles publieront leurs expériences dans un cahier de bord sur Internet et pourront comparer leurs performances d'économies aux autres écoles.. En plus d'atteindre des économies estimées de 10 à 20 %, Enerschool est un excellent moyen pour préparer les nouvelles générations aux défis énergétiques futurs. C'est également l'occasion de mettre en valeur le travail souvent mal connu d'energo auprès de la population.

L'action Enerschool débutera à la rentrée scolaire d'août 2013.



Pour plus d'informations : www.energo.ch et www.webnergie.ch

Reportage de la télévision régionale canal Alpha : www.canalalpha.ch

Pour en savoir plus

Pour suivre notre actualité, découvrir nos réalisations et nos offres, visitez régulièrement notre site www.energo.ch

Pour vous désabonner d'energo@NEWS, [cliquez ici](#).

Merci de ne pas répondre à ce message.
Pour plus d'informations, envoyez un mail à info.fr@energo.ch.

energo · Filiale Suisse romande · Rte du Bois 37 · CP 248 · CH-1024 Ecublens · T. +41 (0)21 694 48 24